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令和４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）１ 

通 告 
月 日 

２・２１ 

通 告 者 名 とよかわ未来  神 谷 謙太郎 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和４年度施政方針並びに予算案大綱について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）２ 

通 告 
月 日 

２・２２ 

通 告 者 名 清廉の会  大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和４年度施政方針並びに予算案大綱について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）３ 

通 告 
月 日 

２・２２ 

通 告 者 名 公明党市議団  井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発
言
の
要
旨 

 

 

１ 令和４年度施政方針並びに予算案大綱について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）４－① 

通 告 
月 日 

２・２２ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 新型コロナ感染症対策について 

 

 （１） 保育園代替保育について 

 （２） 休校助成制度の周知について 

 （３） 自宅待機者への支援策と周知について 

 （４） 休校などの校名公表について 

 

２ 市民の命と暮らしを守る施策について 

  

 （１） 今の経済状況、市民の賃金の状況の認識、今後の見通し 

 （２） 賃金を上げることが経済の好循環をつくる上で欠かせないが、その

認識と対応について 

 （３） 社会保障の負担軽減、社会保障の削減政策の転換にむけて 

    ① 後期高齢者医療の窓口負担２割、年金削減方針と、国に撤回を求

めるお考えについて 

    ② 介護保険制度で利用料の２割負担化、要介護１・２のサービス給

付はずし、ケアマネジャーの有料化はしないよう求め、補足給付削

減の見直しを求めるお考えについて 

    ③ 一人ぐらし高齢者医療費補助について 

 （４） 中小業者、農家支援について 

    ① 国保、傷病手当の継続、拡充のお考えについて 

    ② 稲作農家への支援、ハウス農家への重油補助について 

    ③ 消費税５％への引き下げを国に求めるお考え、またインボイス制

度の内容と零細小企業等に与える影響について 

 

３ 基本理念１「暮らしやすさ第１豊川市」に関わって 

  

（１） イオンモール進出に対し、市内商業者への支援策について 

    これで市内商業者は守れるか 

（２） 愛知御津駅の橋上化の財源確保の見通し 

（３） 令和４年度以降の大型建設事業のスケジュールと概算事業費につい

て 

    御津駅橋上化、総合保健センター、庭球場、一宮地区公共施設再

編、消防署建設、新文化会館 

（４） 旧町３文化会館の活用、必要最小限の建て替えと見なおす考えにつ

いて 
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令和４年豊川市議会第１回定例会代表質問一覧表（会派順）４－② 

通 告 
月 日 

２・２２ 

通 告 者 名 日本共産党豊川市議団 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 代表質問 

質 問 の 方 式 一括方式 

発

言

の

要

旨 

 

４ 基本理念２「子育て豊川応援団」に関わって 

 

 （１） 就学援助の拡大、学校給食無償化について 

 

５ 基本理念３「市民と創る協働のまち」に関わって 

 

 （１） 太陽光発電の公共施設への設置、太陽光パネル設置補助の拡大につ

いて 

 （２） 同性パートナーシップ制度の導入について 

 （３） 市政８０周年にむけての準備について、平和を希求するメッセージ

を発信する施策を準備、展開するお考えについて 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 冨 田   潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 選挙事務について 

 

 令和３年１０月に第４９回衆議院議員総選挙が行われました。選挙は国民市

民が政治に参加できる重要な機会となっています。近年では全体の投票率が下

がってきており、特に若い世代の投票率は低い状況が定着しています。そこ

で、衆議院議員総選挙を中心に選挙事務の取り組みについてお伺いします。 

 

 （１） 第４９回衆議院議員総選挙について 

    ① 投票結果について 

    ② 開票時間について 

    ③ 投票率向上の取り組みについて 

    ④ 期日前投票について 

 （２） 新たな期日前投票所の設置について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ ＬＧＢＴＱについて 

 

 （１） 学校教育の中での取り組みについて 

 （２） パートナーシップ制度について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 横 田 光 正 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 公共建築物等の木造化、木質化について 

 

 （１） 公共建築物等への木造化、木質化の取組みについて 

 （２） 木造化及び木質化にむけての本市を取り巻く状況について 

 （３） 「脱炭素社会の実現に資する等のための建築物等における木材利用

の促進に関する法律」について 

 

 



9 

令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 地域経済、企業への支援策について 

 

 （１） 豊川市等の経済状況について 

 （２） 将来の地域経済対策、企業支援について 

 

２ 職員による議会討論、及び質疑などの原稿作成について 

 

 ２０２１年１０月７日東京新聞に、東村山市議の発言波紋「質問原稿作成  

市職員に丸投げ」という記事が掲載され、早稲田大マニフェスト研究所ローカ 

ルマネージャーの長内紳悟氏のコメントとして「丸投げは論外。議員の資質の 

問題だ。行政側もこうした頼みは受けない姿勢が必要だ」という手厳しい指摘 

がされていました。 

 また、２０２１年３月１０日の読売新聞でも、『市議会「賛成討論」の原 

稿、市が作成し議員提供…長年の慣行』という記事が掲載され、「市は昨年１ 

２月定例会以降、原稿作成をやめている」とありました。 

 さらに遡れば、２０１７年には小池百合子東京都知事が都議への質問の売り 

込みや都議から依頼された質問の作成などの禁止を指示したということがあり 

ました。 

 そこで、本市職員が行っている議会対応に関連する原稿作成事務について伺 

います。 

 

 （１） 職員による原稿作成の状況について 

 （２） 原稿作成を改める考えについて 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 中 村 浩 之 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 東三河ドローン・リバー構想推進協議会の取組について 

 

 令和２年に設立された本協議会の設立後２年間の取組実績を伺うとともに、

取組から得られた成果と課題について伺います。そして、３年目を迎える令和

４年度からどのように環境を整え展開していくのか、今後の方向性について伺

います。 

 

 （１） 協議会の取組内容について 

 （２） 今後の方向性について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６－① 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ コロナ禍の今こそ、命、暮らし、営業を守る豊川市政を 

 

 新型コロナウイルス感染症の新規感染者は、現在子どもとその家族に拡大し

ている。オミクロン株が、強い感染力で大規模な感染を拡げるもとで、重症化

が増えている。また重篤な後遺症の報告もあり、オミクロン株が軽症で済むも

の、との認識は払拭しなければならない。 

 ２月１５日、知事会が緊急提言された。いま、政治の責任が問われていま

す。以下、伺います。 

 

 （１） ワクチン接種 

    ① ３回目接種の、接種率、進捗、課題。医療介護福祉保育教育の職

員にすみやかに接種を 

    ② 子どもへの接種の認識。必要性とリスクの情報を広報し進める考

えか。 

 （２） ＰＣＲ検査の拡大 

    ① 抗原検査キットを保育園、学校、医療、介護、福祉の施設に配備

を。 

    ② ①で、定期的検査の実施を。医療、介護施設では現在は実施して

いるか。 

 （３） 地域医療、介護、福祉を守るために 

     新型コロナウイルス感染症オミクロン株の感染拡大で、医療のひっ

迫が心配されている。国は、コロナ禍の下での診療報酬減額、病床削

減推進を進めており、これでは市民の医療が守れない。スタッフ不足

の現状の改善も急務。以下伺います。 

    ① 発熱外来へ、市内医療機関に財政支援を。医療スタッフ賃金アッ

プのための財政支援を。 

    ② 介護福祉事業所に支援を。介護スタッフ賃金アップに支援を。 

    ③ 病床削減を阻止するための、市民病院へ経営支援を。地方公営企

業法の全部適用の影響は。 

    ④ 民営化や独立行政法人化のうごきと病床削減との関連、市民病院

の今後の考えを。 

    ⑤ 市長のお考えを伺います。 

 （４） 暮らしと営業、教育を守るために 

     新型コロナウイルス感染拡大は暮らし、営業を直撃。母子家庭や介

護する家庭などにもさらに厳しい状況がある。子どもたちの教育にも

不安の声がある。以下、伺います。 

         

 



12 

令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）６－② 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

① 市の財政調整基金と地方創生臨時交付金コロナ対策の状況。財源   

があることを示して下さい。 

② 困っている方に１０万円の支給を。非課税世帯給付金の横出し

を。 

    ③ 市内事業所に１０万円の支給を。考えられるその予算額。 

    ④ 国保料の引下げと減免の実施を。半減の予算額。１８歳までの均

等割を免除する場合の予算額。 

    ⑤ 生理ナプキンを学校と公共施設のトイレに無料配備を。この県内

実施状況、本市の現在の配布状況は。考えられる予算額について。 

    ⑥ 小中学校での休校の状況と学習の進捗、オンライン授業の実施

は。 

    ⑦ 子どもに寄り添える教育の実現のため、少人数学級の独自の実施

を。 

    ⑧ 市長のお考えを伺います。（４）について。 

 

２ 市内のバス、タクシーを利用し、安心して生活するために 

 

 高齢者の足になるバスやタクシーを負担なく誰もが利用できるように、以下

伺います。 

 

 （１） 稲沢市が「稲沢おでかけタクシー」事業を実施している。本市でも

同様の事業の実施を求める。 

    ① 稲沢市のタクシー半額事業内容とその予算額は。 

    ② 本市での実施の考えは。その場合の対象者数。 

 （２） 市内バスのダイヤ改正について 

    ① 音羽線のダイヤ改正が午前の買い物に不便になったことへの改善

は、イオンモール営業に伴うダイヤ改正時に検討とのこと。いつか

ら検討し決定するのか。その際の意見集約はどのようにするのか。 

    ② 本宮線のんほい号の、本宮の湯からの帰りの便で「柿木平」バス

停に停車しない理由と、停車するよう改善を。 

    ③ ダイヤ改正に市民の意見を聞いて決めることが必要だが、どう進

める考えか。 

    ④ 豊川市の高齢者の移動支援について早急に具体的に検討する考え

は。 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 精神疾患の医療保険体制及び福祉体制について 

 

 （１） 患者中心の医療サービス、安心・安全な医療サービスの提供につい

て  

 （２） 精神疾患の早期発見・早期治療のための相談体制の充実及び地域連

携の推進について 

 （３） 精神科救急、身体合併症治療等、医療提供体制における役割分担に

ついて 

 （４） 住み慣れた地域で、必要な支援やサービスを総合的に受けられる体

制づくりについて 

 （５） 地域精神科医療・福祉を支える人材育成について 

 （６） 児童精神科の今後の充実について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 「行政デジタル化の取り組みについて」 

 

 （１） 国においてはデジタル庁の発足、それに合わせ本市での動き 

 （２） マイナンバーカードの本市の状況 

 （３） 自治体ＤＸの推進に向けた取り組み状況について 
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令和４年豊川市議会第１回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

２・１７ 

通 告 者 名 柴 田 輝 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 多様化する災害への対応状況について 

 

 （１） 大阪市北区のビル火災を受けての対応について 

 （２） 特異な災害への対応について 

 

２ 本市消防力の充実強化に向けて 

 

 （１） 消防力の整備状況について 

 （２） 今後のあり方について 

 

 


